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◆四つのテスト◆

１ 真実かどうか

２ みんなに公平か

３ 好意と友情を深めるか

４ みんなのためになるかどうか
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■帯広5RCクラブ出席率 　2月
帯　広ＲＣ
帯広北ＲＣ
帯広南ＲＣ

 58.1％
 52.7％
 69.4％

帯広東ＲＣ
帯広西ＲＣ

■2500地区2023年　2月
　平均出席率      72.2％

■出席状況報告
　2月平均出席率　　69.4％

・例会日／月曜日
　12:30~13:30

・例会場／北海道ホテル
　帯広市西7条南19丁目
　・ 0155-21-0001

・事務所／
　帯広経済センタービル東館3F
　・ 0155-25-7347
　・ 0155-28-6033

http://www.obihirominami-rc.com

■ニコニコ献金
　1月23日 　           円　　累計  362,000円  75.0％

 64.2％
例会
案内

月曜日　広尾RC：ホテルむらかみ（12:15）　
火曜日　芽室RC：めむろーど3Fレファレンスルーム（12:15）　帯広東RC：ホテル日航ノースランド帯広
水曜日　帯広RC：ホテル日航ノースランド帯広　上士幌RC：上士幌町商工会館（12:10）　音更RC：パピオ木野2Fコミュニティーホール

木曜日　足寄RC：足寄銀河ホール２F会議室（18:30）　清水RC：清水町中央公民館　帯広西RC：北海道ホテル
金曜日　帯広北RC：ホテル日航ノースランド帯広

■メークアップは同年以内　　　■例会欠席の場合はSAＡ又は幹事まで連絡お願い致します

2023年4月

2023.4.24

■会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　会長　岩原道直

■ニコニコ献金　　　　　　堂田和彦会員
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います。
最後になりましたが、理事会で十分議論し
てきました、会長挨拶の中でも何度か触れ
させて頂いておりました会費の値上げのお
願いでございます。皆さまの引き出しの中
に会費値上げの案というペーパーが入れて
あります。南クラブの諸規定もありまして
総会前に会員の皆様に提案させて頂きまし
た。5 月 15 日に臨時総会を開催して決議
をとりたいと存じます。よろしくお願い致
します、
それともう 1点です。ニコニコ献金が予定
の金額の半分にも満たしておりません。
次年度の運営資金として大変重要な財源で
あります。どうか宜しくお願いいたします。

■会務報告　　　　　　　　松田英明　幹事

（１）帯広南RC、5月1日は（月）
　　　の例会は休会と致します
（２）帯広南RC、移動例会開催の
　　　ご案内（シバザクラ植栽）
　　　日　時　5月29日（月）午前11時より
　　　　　　　　　　　　　　　　　（雨天決行）
　　　場　所　おびひろ動物園　植栽したシバザクラ前
　　　持ち物　軍手等ご持参ください。作業しやす
　　　　　　　い服装でご参加ください。
　　※整備終了後にお弁当をご用意しております。
（３）5月27日（土）当クラブがホストクラブで
　　　6分区の親睦ゴルフ大会を開催いたします。
　　　皆さんで参加して楽しいひと時を過ごせれば
　　　と思います。
　　　　　　　　
■委員会報告　

小森豊弘　社会奉仕委員長
　5月29日11：00よりおびひろ動物園
で社会奉仕担当の移動例会の開催した
いと思います。
数年前にシバザクラを当クラブで植栽しましたが、
その後の確認を皆さんでしたいと思います。
シバザクラ前に集合していただき整備をし、動物
園内の環境整備をして例会終了とします。
是非ご参加よろしくお願いします。

岡田佳奈　ロータリー財団委員会・
米山記念奨学委員会委員長
　4月より南クラブで米山奨学生を担当
することに成りました。ケニアからの留学
生で名前がギイギイ・ノエル・モゾニ・ムービイ
さんで4月分の奨学金は畜大に出向き、本人に渡
してきました。
ノエルさんは日本語は勉強中ですので翻訳機を使
いながら皆さんと会えること楽しみにしています
と伝えてくださいと言っていました。
5月8日の例会には出席してくれますので自己紹介
などして頂きます。来年3月までの期間となって
います。宜しくお願いします。

■プログラム

　先週の木曜20日に桜（エゾヤマザクラ）の開花
の発表がありました。北海道ホテルのトテッポ通り
も大変綺麗に咲いていますが、平年より12日早く、
昨年より2日早い観測であったそうです。4月20日
での開花は、昨年の4月22日を抜いて、1953年か
らの統計史上、最も早い開花となりました。ここ2~3日、風が
強い日が続いていますが、まだ咲いて間もないせいか、花びら
もしっかりしていて、この程度の風では散らないぞという信念
を感じます。今週の週末あたり緑ヶ丘公園は大変賑わうことと
思います。緑ヶ丘公園には約780本の桜があり、エゾヤマザク
ラが9割で残りはソメイヨシノとツシマザクラだともいう事で
ございます。北海道桜のお花見人気ランキングというのがあっ
て、1位が新ひだか町にある二十間道路の桜並木で、7kmにわ
たり2,000本以上の桜が咲き誇る一本道の二十間道路で左右並
木の幅がちょうど二十間（約36m）ある事からそう呼ばれる
様になったそうです。二位以降は函館の五稜郭公園・モエレ沼
公園・松前公園・円山公園と続き帯広の緑ヶ丘公園は17位と
いう事です。ぜひ週末には花見で一杯と行きたいところです。
さて先週の創立記念例会には多くの会員がお集まり頂きありが
とうございました。また2次会にも参加会員の半数を越える30
名近くの会員が集まり楽しいお酒を頂きました。
また次の日はゴルフ同好会の総会がありました。コロナはまだ
終わっておりませんので感染対策には十分注意しながらではあ
りますが、こうして集まれるようになったのは大変うれしく思

武田啓司　クラブ研修委員長
　クラブ研修会での報告はしませんとなっていま
したが、発表していただく事にしました。
気軽にできる座談会形式でよろしくお願いします

「英明の部屋」へようこそ
　　　ゲスト　加藤貴裕会員・澤田智治会員
以降は加藤会員をＫ・澤田会員をＳと表記します

　事前に「クラブに在籍して思う事」と題して記
入していただきました。
Ｋ　人への感謝
　入会時から4週にわたり欠席してしまったとこ
　ろ皆さんから声をかけて頂き出席へとつながり
　今があります。それで人への感謝に尽きると思
　っています。
Ｓ　本人回答　
　研修集会から日にちが経っていますのであまり
　覚えていません。
チャットGPTの回答
　社会貢献や地域社会の発展に貢献する非常に
　重要性があること、この情報を提供し共有でき
　ることを今日楽しみにしています。

「在籍した後と前とのギャップはありますか？」
Ｋ　個人的なお祝いをしてくれる。
Ｓ　チャットGPTの回答
　直接在籍していないのでえっという事はありま
　せん。　

長山　　亮会員：3月初旬より2ヶ月
　　　　　　　　間忙しい生活を送
　　　　　　　　っておりましたが
　　　　　　　　一段落しまして普通
　　　　　　　　の生活に戻れますありがとうご
　　　　　　　　ざいます。
大塚　哲也会員：なんとかなりました。ニコニコ
　　　　　　　　です。
堂田　和彦会員：お願い事がかないました。
　　　　　　　　ニコニコです。

武田啓司　クラブ研修委員長
　大変ありがとうございました。
連休明けの5月8日から5月27日までに第3回研修
集会を開催していただきます。
次年度の委員会で構成となっています。
主は役員・理事で副が委員長・副委員長にお願い
します。


